

ROMPE Y REPORTE
SANDRA CUEVAS
CIUDAD

Pone Cuevas en pausa relación con el Frente

SELENE VELASCO

La alianza opositora sumó un nuevo descalabro en la CDMX. Ayer, la Alcaldesa de Cuauhtémoc, Sandra Cuevas, dio a conocer que pondrá en pausa su relación con el Frente Opositor, ante lo que llamó la falta de unidad y de un proyecto.

La decisión de la funcionaria, quien llegó a su cargo tras resultar electa por la Alianza PRD-PAN-PRI en 2021, ocurrió a tres días de que el Alcalde de Cuajimalpa y quien aspiraba a contender por la Jefatura de Gobierno, Adrián Rubalcava, renunció a su militancia en el PRI tras la designación de Santiago Taboada como aspirante único de la coalición Va X la Ciudad de México.

“Hoy pongo una pausa con el Frente por los tratos, por la falta de palabra, por la falta de unidad, por la falta de solidaridad, por la falta de proyecto”, dijo la Alcaldesa en conferencia. Y acto seguido negó buscar un lugar en Morena.

“Yo no formaré parte de las filas de Morena, por convicción”, subrayó.

Cuevas indicó que se ha reunido con líderes de otros partidos, como es el caso de Movimiento Ciudadano, y que evalúa, aunque aún sin ser un hecho, la posibilidad de formar parte de otro organismo político.

En su mensaje, Cuevas arremetió contra dirigentes partidistas, tanto locales como nacionales. Acusó que durante la campaña de 2021 fue ignorada y minimizada y, que una vez que ganó, los líderes del PRI, Israel Betanzos; del PRD, Nora Arias, y del PAN, Andrés Atayde, le pidieron pla-

zas dentro de la Cuauhtémoc, así como recursos financieros, lo que, afirmó, no aceptó.

En tanto, el Frente Opositor rechazó las declaraciones de la funcionaria y la criticó por mostrar una actitud poco conciliadora.

Y VETAN DE ALCALDÍA A POLÍTICOS ‘OPORTUNISTAS’

La Alcaldesa dio a conocer que creará un grupo denominado Bloque Diamante, el cual impedirá que políticos, a los que calificó de oportunistas, realicen propaganda dentro de la demarcación. Aseguró que esta agrupación fue formada a petición de líderes vecinales.

“Vamos a permitir solamente a aquellos que puedan sumarle a la Cuauhtémoc, que traten bien a la gente. Los vecinos van a tomar las decisiones que ellos consideren y van a tener el respaldo de la Cuauhtémoc, de mi Gobierno”, añadió.

Consultada respecto a la creación de este Bloque Diamante, Sonia Pérez, consejera del Instituto Electoral de la Ciudad de México, remarcó la importancia de que los funcionarios se apeguen a los principios de imparcialidad.

“Lo que nosotros pusimos en los lineamientos de imparcialidad es que las personas de las alcaldías tendrían que proporcionar de manera igualitaria, en caso de que se solicite, los espacios públicos para realizar los eventos”, dijo en entrevista.

CON INFORMACIÓN
DE ALEJANDRO LEÓN

Y reparte...

La Alcaldesa criticó a dirigentes partidistas del Frente opositor.

/// (Alejandro Moreno, del PRI nacional) está perdido, que vive en los tiempos de la política de hace muchos años, que se atreve a decir: ‘sean institucionales’ y ser institucional para él es agachar la cabeza e irse para atrás”.

/// (Jesús Zambrano, del PRD nacional) me citó y, como no podía faltar, siempre borracho, siempre que a mí me recibió Zambrano fue borracho. Borracho, prepotente y majadero”.

/// (Andrés Atayde, del PAN CDMX, dijo) le pedimos la Dirección General Jurídica y la Dirección General de Obras y además queremos posiciones para mis concejales, no van a estar trabajando contigo”.





La Alcaldesa de Cuauhtémoc, Sandra Cuevas, dio a conocer la integración del Bloque Diamante.

